

Dans notre pays et dans nos vies personnelles, il est tout autant nécessaire d'agir. Quelques Canadiens ont également participé de leur plein gré à des actes de terrorisme international. Dans de nombreux cas, des luttes séculaires et de nouvelles hostilités se sont manifestées jusque sur notre territoire. Elles n'ont pas été oubliées, malgré le climat de tolérance et de civilité qui caractérise la société canadienne. Au contraire, les instruments même de tolérance et de civilité sont utilisés abusivement par des personnes qui recherchent et préconisent le changement par la violence dans le cadre d'affrontements qui se déroulent loin du Canada.

Pour faire face au terrorisme mondial, nous devons regarder à l'intérieur de nos frontières, tout comme à l'extérieur. Nous en abstenir serait retirer notre confiance à ceux qui ont péri. Les trois cent vingt-neuf victimes d'Air India ne nous pardonneraient pas de ne pas le faire.